



# Cuestionan inclusión de GN en Fuerza Armada

CLAUDIA SALAZAR

Integrantes del Ejército y la Marina cuestionaron los alcances de la propuesta presidencial de incorporar a la Guardia Nacional como parte de la Fuerza Armada Permanente, dado que la corporación tiene elementos civiles.

En un foro organizado por la Cámara de Diputados para analizar las reformas propuestas por el Presidente

Andrés Manuel López Obrador, el capitán de corbeta del Servicio de Justicia Naval de la Secretaría de Marina, Roberto López Sánchez advirtió sobre los riesgos de aprobar dicha propuesta.

Recordó que la Guardia Nacional fue creada para operar la seguridad pública y en el artículo 89, el Presidente propone que sea parte de la Fuerza Armada Permanente.

“Habría que analizar la

conveniencia, la prudencia de que la Guardia Nacional, en algún momento, vaya a prestar estos apoyos a las Fuerzas Armadas cuando ya no van a tener esa preparación operativa”, planteó en un foro realizado en la sede del Congreso de Morelos.

También citó que no se plantea en la reforma el régimen de seguridad social al que tendrán acceso los miembros de la GN.

Recordó que el grueso del personal de la corporación es militar, pero también se contrató a civiles.

Por su parte, Jonathan Maza Vázquez, maestro en Seguridad Nacional por el Colegio de Defensa Nacional de la Universidad del Ejército y Fuerza Aérea de la Sedena, alertó sobre las implicaciones por la diferencia de tareas que implica la seguridad pública y la seguridad nacional.



Especial

La propuesta de sumar a la GN a las Fuerzas Armadas se analizó en un foro organizado por la Cámara de Diputados.